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目指す生徒の姿『未来を切り拓く生徒』 教育目標『 自律 貢献 創造 』 
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遙 遙 

１２月６日（水）、新生徒会役員に立候補した６名の生徒による立会演説会が行われました。候補者は創

立１１年目を迎える新潟柳都中学校をさらに発展・進化させたいという熱い想いをもち、自分の掲げる公約

を堂々と演説してくれました。強い使命感や責任感、勇気をもって立候補してくれた皆さんに心より感謝し

ます。そして、翌７日（木）に全校生徒による投票が行われ、新生徒会４役が決定しました。 

創立１１年目の生徒会をリードしていく新４役の皆さんの今後の活躍を期待すると共に、全校生徒で４役

を支え、全校で一丸となり新たな時代を築いてくれることを願っています。 

 

 

 

期待します。今後の抱負を述べてもらいましたのでと新潟柳都中学校 創立１０周年記念式典、記念講演

会、記念合唱祭が行われました。記念式典の中で、生徒会長の遠藤文太さんがこれまでの１０年を振り返る

とともに、これからの１０年を見据え、新潟柳都中学校の目指す姿について想いを語ってくれました。ま

た、１０周年を記念し、新潟柳都中学校の「ゆるキャラ」を披露しました。ゆるキャラは生徒からデザイン

を募集し、全校生徒の投票により、２年１組の小林紗佑希さん考案の「猫柳さん」に決定しました。今後、

ゆるキャ 

ラは様々な場面で活用していく予定ですのでご期待ください。 

記念講演会では、旧舟栄中学校の卒業生であり、現在、株式会社ヒカリ食品代表取 

締役の中山 大 様を講師にお招きし、「これからの時代を生きるみなさんへ」という 

演題でお話しいただきました。プロ野球の新潟アルビレックス BCで投手をしていた 

経験や会社員をしながら外部の会社を買い取り、経営しているご経験など、豊富な人 

生経験をもとに、中学生に分かりやすく、生きる上でのヒントをたくさんお話しくだ 

さいました。 

記念合唱祭では、吹奏楽部によるオープニング演奏からスタートし、各学年合唱、全校合唱を披露しまし

た。どの学年も美しいハーモニーと迫力ある歌声で観衆を魅了し、涙を流されている地域の皆様や保護者の

方もいらっしゃいました。記念式典を締めくくる素晴らしい合唱をつくってくれた生徒の皆さんに心から感

謝します。ありがとうございました。 

行事を大成功に導いてくれた生徒の皆さんの「しもまち」と「新潟柳都中学校」を愛する気持ちとパワー

でこれからも地域と学校を盛り上げてくれることを期待しています。 

新生徒会長 

 この度、新生徒会長に就任いたしました、竹石ありすです。 

応援をしてくださった生徒の皆さん、先生方、本当にありが 

とうございました。今回、私が立候補をするにあたって、 

「生徒一人一人が目標をもって挑戦し、凡事徹底のできる学 

校」を目指すという話をさせていただきました。このような 

学校にするために私は、これまで身に付けてきた、コミュニ 

ケーション能力、統率力、生徒を活気づける力を最大限に発 

揮していきます。最後に、十年目という節目を迎え、11年目 

というスタートをきるこの新しい新潟柳都中学校を必ずいい 

ものにしていきます。これからも応援よろしくおねがいします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新生徒会副会長 男子 

 僕は生徒会男子副会長になったので、いろいろなことにチャレンジしたいと思います。生徒会副会長とい

う立場になり、小さい行事から大きい行事に直接関わることになります。昔の新潟柳都中などを調べたりし

て今までにない新しいアイディアを出し全校が楽しめることをしたいです。僕は生徒会事務局員として先輩

たちと一緒に活動してきて、継続すべき点と改善すべき点が見えてきました。その二つの点や自分の経験を

振り返り、新たなアイディアを出していきたいと思います。僕の目指す学校像は「行事に全力で取り組み、

そして楽しめる学校」なので、全校の皆さんと協力して、いろんなことにチャレンジしたいと思います。今

までにない 11代目新潟柳都中にするために頑張ります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

新生徒会副会長 女子 

 この度、生徒会女子副会長になりました岡山結咲です。私は１年生の冬から事務局員として、生徒会本部

で活動していました。本部として活動している中で、この学校の良さや伝統、魅力などを改めて実感し、引

き継いでいきたいと思って選挙に立候補しました。私は副会長としてこの学校のこれまでの良さや伝統を引

継ぎ、新たな良さを創造する学校にしたいです。それを実現するために、専門委員会と連携した活動の実施

や目標への意識を高めるための取組などをしたいと考えています。事務局員としての経験や反省を生かし

て、11代目新潟柳都中を活発で更に素晴らしい学校にできるようがんばります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

新生徒会事務局長 

この度、事務局長になった伊田梨花です。私の公約は、「生徒一人一人を大切にし、自分たちの手で創り

上げていく学校」です。その公約を達成するために、私は新しい生徒会の仲間と協力して、縦のつながりを

深めるためのレクリエーションを行ったり、学級審議で体育祭・文化祭などの大きな行事について話し合っ

たりしていきます。また、新しい活動だけでなく、今までの活動も継続しながら、よりよい柳都中学校を目

指して頑張ります。 

 事務局員としての経験を生かして、11代目新潟柳都中学校の先頭に立ち、全校をリードしていきたいと

思います。皆さんご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １２月７日～１２日に行われました保護者懇談会の際には大変お忙しい中、ご来校いただきありがとうごあ

いました。お子様の学校とご家庭での様子や今後の進路について、保護者の皆様と共有することができ、有意

義な懇談となりました。今後とも、子どもたちの健やかなる成長を共に願い、より充実した教育活動を実践し

ていくために、ご理解とご協力をお願いすると共に、保護者の皆様のお声を大切にしていきたいと思っており

ます。 

つきましては、お子様を通じて先週、配付した学校評価アンケ 

ートにまだ回答されていない方は、アンケートへのご協力をお願 

いいたします。 

２０２４年もどうぞよろしくお願いいたします。 

【１２月の表彰】運動、文化、地域貢献活動等において柳都中生が活躍しています！    
 ①男子バスケ ＢＳＮ杯 新潟地区予選１位 BOMBERS 

       ＢＳＮ杯 新潟地区予選３位 Team KAZU 

②新潟県新体操男子選手権大会 ジュニア スティック １位 １年 男子生徒 

③税の標語 新潟間税会  入選  ２年 女子生徒２名 

              入選  ２年 男子生徒１名 

④新潟市民文学 俳句部門 奨励賞 ３年 男子生徒 

⑤税についての作文コンクール 新潟税務署長賞 ３年 男子生徒 

⑥人権作文コンテスト   優秀賞 １年 女子生徒 

⑦よい歯の学校運動    優良校 環境保健委員長  

⑧しもまち早川堀通り☆キャンドルナイト 感謝状 ボランティア参加者 

  ⑨新潟柳都中学校「ゆるキャラ」コンテスト 

最優秀賞 2年 女子生徒 

優秀賞  2年 女子生徒３名 

優良賞  1年 男子生徒２名、女子生徒２名、男子生徒３名 

2年 女子生徒３名 

3年 男子生徒３名、女子生徒２名 

【今後の予定】 
・１月 ９日（火）後期後半スタート 

・１月１８日（木）２年生 CRT（英語、理科）テスト 

・１月２２～２４日（月～水）３年生三者面談（対象者） 

・１月２６日（金）新入生入学説明会（小学校６年生児童、保護者） 

・２月 ８日（木）生徒総会６限 

・２月６、７日（火、水）後期期末テスト 

・２月２７日（火）感謝祭 

・２月２９日（木）卒業式予行（３年生はランチなしで下校） 

・３月 １日（金）第１０回卒業証書授与式 

・３月６、７日（水、木）公立高校入試（学力検査、学校独自検査） 

・３月１８日（月）後期終業式（ランチなしで下校） 
※月予定の詳細は新潟柳都中学校のホームページをご覧いただけたら幸いです。         

 

こちらのQRコード 

からもアンケートへの 

回答ができます。 

新生徒会応援団長 

僕が一番に取り組みたいことは、挨拶を変えることです。難題にも思えますが、入学式の日に校長先生よ

りプレゼントしていただいた「やる気の木」と心の苗木を常に意識して臨みたいと思います。今回、僕が団

長になるまでには、推薦者の皆や先生方、いろいろな人たちのサポートがあり、最後まで頑張ることができ

ました。一人では成し遂げられないことも、誰かの力をかりることは心強く、勇気が湧いてきます。選挙活

動を通して改めてこのことを実感し、学ぶことができました。この経験を生かし、責任をもって応援団長の

役目を全うしたいと思います。率先して気持ちのよい挨拶を行い、明るい学校にしていきます。全校の前に

立つことにはまだ慣れませんが、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


